
Palavras do Frei João Manoel - Secretário da Província São Tomás 

Vilanova, dos Agostinianos Recoletos 

 

“Boa noite,  

Vou falar a você, me falaram assim, você não é bispo, fale pouco 

Mas a questão é que nossa presença aqui no Marajó está a partir do Provincial 

Frei Francisco Roberto Veigas. É uma presença quase centenária, que é a 

presença da Prelazia do Marajó. Então, para todo Agostino Recoleta, Marajó é 

nosso amor, nossa pérola todo Agostiniano Recoletos que que entra na casa 

de formação já fala do Marajó ou ao menos da província Santo Tomás de 

Vilanova e nossa presença com Dom Gregório com Dom José Luiz e com 

frades que atenderam sua vida nessas águas, nessas terras, nesses campos. 

Hoje em dia estamos em três paróquias, dez padres da nossa província estão 

aqui, temos inumeráveis coisas que fazemos sociais e pelo Evangelho, tudo 

por amor a Deus. Então, o que a gente tem a falar de maneira simples da parte 

do nosso Superior Provincial, é Dom Ionilton, a gente está aqui como sempre 

esteve, como irmãos, para trabalhar com vocês e para perguntar a Jesus ‘O 

que você quer que a gente faça por esse povo?’ 

Para libertá-lo da fome, para libertá-lo da escravidão, sobretudo do pecado, e 

para que juntos continuemos a caminhar. Então a gente continua estando aqui, 

nas paróquias, nos projetos sociais, escolas, muitos projetos que a gente leva 

e, sobretudo, como nossos irmãos, que diariamente, hoje em dia, estão dando 

sua vida pelo Evangelho e como bons agostinianos, continuam em comunhão. 

Então, contar com a nossa comunhão, com o nosso apoio, com nossa entrega 

desse povo marajoara que a gente tanto ama.  

Muito obrigado!’ 


